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ATA CD - 7ª Sessão de 2025 
 

 
Aos dezessete dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e cinco, às 14h, de forma presencial e remota, 
ocorreu a SÉTIMA reunião do exercício de 2025 do Conselho Deliberativo do DMAE, com a seguinte Pauta: 1) 
relatoria dos processos abaixo citados. Tanto a CONVOCAÇÃO quanto a PAUTA foram encaminhadas 
antecipadamente por meio eletrônico. O DIRETOR-EXECUTIVO, Vicente Altmayer Perrone, conduziu os trabalhos 
desta sessão, que contou com a presença dos seguintes Conselheiros: Odilon Alberto de Menezes, representante 
da Sociedade de Engenharia do Rio Grande do Sul; Jane Simões Pires, representante do Sindicato das Empresas 
de Compra e Venda, Locação e Administração de Imóveis do Rio Grande do Sul; Adão Antônio Mendes Palma, 
representante da União das Associações de Moradores de Porto Alegre; Luís Lassance Moreira, representante da 
Sociedade de Economia do Estado do Rio Grande do Sul; Nelson Kalil Moussalle, representante do Conselho 
Regional de Engenharia e Agronomia do Estado do Rio Grande do Sul; Karla Leal Cozza, representante da 
Associação Brasileira de Engenharia Sanitária e Ambiental; Stephania Fração e Sílvio Salazar, representantes do 
Centro das Indústrias do Estado do Rio Grande do Sul. Além dos referidos Conselheiros, presente a servidora Wine 
Dandara Medeiros, Assistente de Gabinete designada deste Conselho. Dando início aos trabalhos, a Ata da 
sessão 6, de 10 de fevereiro, foi aprovada por unanimidade. Passou-se ao item 1 e o Presidente convocou a 
Conselheira Jane Simões Pires para relato do processo n. 22.10.000002040-7, que trata do VI Termo Aditivo para 
prorrogação e reajustamento ao contrato cujo objeto é a contratação de serviços de impressão (outsourcing), com 
fornecimento de equipamentos, manutenção preventiva e corretiva dos equipamentos com substituição de peças, 
componentes e materiais utilizados na manutenção e fornecimento de insumos, exceto papel, para a Administração 
Pública Municipal, sendo aprovado por todos. O Presidente convocou o Conselheiro Odilon Alberto de Menezes 
para relato do processo n. 24.10000006202-0, que trata do Termo de Doação de materiais diversos ao Instituto de 
Educação, Ciência e Tecnologia Sul Riograndense Campus Camaquã, e teve a aprovação de todos os Conselheiros 
presentes. Em seguida, foi passada a palavra ao Conselheiro Adão Antônio Mendes Palma para relatar o 
processo n. 22.10.000007878-2, que trata do II Termo aditivo para prorrogação ao contrato que tem como objeto a 
contratação de prestação de serviços de transporte de funcionários e/ou carga, com disponibilização de vinte e nove 
veículos com motoristas, devidamente habilitados e designados pela CONTRATADA, incluindo o fornecimento de 
combustível e sistema de monitoramento dos veículos, e foi aprovado por unanimidade. A seguir, o Conselheiro 
Luís Lassance Moreira apresentou seu relato sobre o processo n. 24.10000011940-4, que trata do Registro de 
Preço para contratação de empresa para a prestação de serviço no fornecimento de licenças de uso para acesso 
ao pacote de softwares Adobe Creative Cloud, para atender às demandas da Administração Pública Municipal, 
aonde encontra-se o Departamento, através do Pregão Eletrônico 359/2024, sendo aprovado unanimemente. Foi 
convocado o Conselheiro Nelson Kalil Moussalle para relato do processo n. 24.10.000010445-8, que trata da 
aquisição de Hidróxido de Cálcio em Suspensão Aquosa, acompanhado do fornecimento, instalação e manutenção 
dos equipamentos necessários para a dosagem do produto, utilizado no tratamento de água para consumo humano, 
através do Pregão Eletrônico 06/2025, e foi aprovado por unanimidade. O Presidente passou a palavra à 
Conselheira Stephania para relato do processo n. 24.10.000004840-0, que trata da Aquisição de Cápsula de 
entrada reguladora para clorador da marca Capital Controls, através de processo de Inexigibilidade de licitação 
(Artigo 74, inc. I), e foi aprovado por todos. O DIRETOR-PRESIDENTE, Bruno Vicente Becker Vanuzzi, ingressou 
na reunião e fez uma apresentação sobre a nova estrutura do DMAE e outras alterações em curso. Também 
informou que os procedimentos do Conselho seguirão iguais até que seja elaborado novo regimento, o qual será 
apresentado oportunamente. Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a sessão às 16h, conforme 
deliberado pelo Diretor-Executivo. Para constar e valer, lavrei a presente ata, que será submetida à aprovação na 
próxima reunião, sendo assinada pelos Senhores Conselheiros presentes e por mim, Assistente de Gabinete Wine 
Dandara Medeiros. 


